

令和6年度 7月 保護者アンケート結果

A：できている B：だいたいできている C：あまりできていない D：できていない E：わからない

前年度12月末と比べて ◎5%以上高い ○1~4%高い △1~4%低い ▲5%以上低い

	評価の観点	A (%)	B (%)	C (%)	D (%)	E (%)	A+B (%)	前年度12月との比較	E回答 (わからない) 前年度12月との比較
1	教育方針や教育活動の様子を伝えている。	41%	50%	7%	0%	2%	92%	±0	±0
2	不審者対応や交通安全指導など安全管理への対応が取られている。	43%	47%	6%	1%	3%	90%	○4	↓2
3	学校と保護者・地域との協力・連携が行われている。	35%	49%	10%	1%	6%	84%	◎6	↓1
4	授業改善や授業力向上が図られ、きめ細かな指導が行われている。	30%	47%	11%	1%	11%	77%	○2	↑1
5	生徒に、学習規律を守り、基礎・基本の学力が身に付く指導を行っている。	29%	49%	13%	1%	9%	77%	±0	↑3
6	図書室の利用など読書に親しむ指導を行っている。	32%	41%	16%	1%	9%	73%	▲6	↑2
7	家庭学習の習慣が身についている。	24%	42%	22%	4%	8%	66%	○1	↑2
8	元気なあいさつができています。	32%	40%	16%	2%	9%	73%	±0	↑3
9	職員は生徒・保護者の相談等に丁寧に対応している。	37%	42%	13%	1%	7%	79%	○2	±0
10	生徒が主体的に活動する生徒会活動の充実を図っている。	37%	48%	8%	1%	6%	85%	○3	↑1
11	進路に関する懇談や適切な資料提供などを行っている。	42%	45%	7%	2%	5%	86%	◎7	↓3
12	給食、健康や安全に関する適切な情報提供や指導を行っている。	45%	46%	8%	1%	2%	90%	±0	↓2

学校が楽しいと言っています。ありがとうございます。

子どもたちの事を細やかに見てくださっているのが感じられる。いつもありがとうございます。

1人1人の生徒に合わせて指導して頂けると実感したからです。

お便りや新連絡網で随時連絡があるので良いと思います。A評価にしました。

あたたかいお言葉をありがとうございます。職員一同、励みになります。

自転車のマナーが悪すぎです。注意、指導をしていると思いますが、判っていないみたいに見受けられます。大和町、矢田町方面で、登下校時にヘルメットをかぶっていない2年生を何人も頻繁に見かけます。危ないので注意などしていただけたらと思います。

ヘルメットを着用せずに自転車登下校をしている生徒をたびたび見かけます(1~2年生)。部活動後の下校時には半数以上の子が着用していないこともあり驚きました。学校の方から再度周知していただけるとありがたいと思います。

下校時、校門前からすでにヘルメットをしていない生徒、通学時のヘルメットをしていない生徒の割合がすごく多い。

ヘルメット被っていない生徒が多いのと挨拶しない生徒が多い

ご指摘・ご報告ありがとうございます。集会、学級指導、個別指導を何度も何度も行っておりますが、なかなか改善には至りません。学校としても大変心配しております。繰り返し指導していきますので、地域・家庭でもご協力をお願いします。

クラスの会長や副会長になりたくても、いつもなる子が決まっていられないと言っています。1度なった子は、次はできないという風にはならないのか。いつも同じ子になっていると聞きます

「なりたい」という気持ちを持っていて素晴らしいと思います。ぜひ次は立候補するという行動に移せるよう、応援していただけると幸いです。

学校に電話し、繋ぎたい先生の名前を言うと必ず出てくれなくて困ります。

申し訳ありません。教師が職員室にいる時間は決して長くないため、なかなか繋がらないこともあると思います。伝言を承りますので、電話口の職員にお伝えください。

クラス替えや職場体験などでメンタルの弱い子だけは、仲良しと同じクラスやグループにされがち。まだ子供だしみんなまだメンタルは弱いです。もっと公平にして欲しい。

全員の希望を叶えることは難しく、編成には苦慮しております。ご指摘のような印象を持たれることもあるかもしれません。誰と活動を共にしても、前向きに頑張る生徒を育てたいと考えております。

職場体験で、理不尽な事を言われ嫌な思いをして帰ってきた。我が子は教師になりたいので、保育園だけではなく、小中学校も職場体験受け入れたらどうですか？

個人情報に触れずに学校で職場体験をすることはほとんど不可能ですので、学校では受け入れることができません。ご了承ください。

この間の地震で机の下に隠れたクラスもあれば子供が地震だと発声をあげたが無視をして授業をしていたクラスもあったと子供から聞いたが揺れがあるときは机の下に隠れる等しないと子供が不安がると思いますがどうですか？

ご指摘ありがとうございます。緊急地震速報が鳴った場合は放送により一律の対応が取れますが、そうでない場合は活動場所によって揺れが感じにくい場所もあり、7月の地震では対応が分かってしまいました。緊急時の対応について再度職員で研修を実施いたしました。